

1年生 学年の様子

学年主任から

1年生は、毎日の授業を大切にしています。特に高富中学校の伝統である「3分前着席 2分前学習」が、自分たちの呼びかけで、できるようになってきました。コロナ禍で、活動が制限される中、学級目標の達成のために、学級ごとに工夫を凝らした活動が行われています。学級解散式では、仲間とともに頑張った姿を認め合い、2年生へと意識を高めていきます。

1年1組

「自分達の手で学びを深めたい」。1年間の成長を、授業で示すことを目標に学級独自のキャンペーンや、学び合いを積極的に行ってきました。活動する中で、1週間で3540回の挙手発表をすることができました。これからも、質の高い交流を目指していきます。



1年2組

1年2組では今挙手を頑張っています。みんなが自信を持って手を挙げられるように、反応したり質問したりするなどの工夫をしています。取り組みのおかげもあって、一つの班で毎日100回近くは手を挙げられています。



1年3組

1年3組は、メリハリのある生活をするために、授業だけでなく、朝・帰りの会の時間も守れるようにリーダーたちがクラス全体に声をかけています。下校時には整美委員が机列を整えてくれるおかげで、毎朝気持ちの良いスタートを切ることができています。



1年4組

4組は1学期から年間を通して「全員挙手」にこだわり続けています。それは学習面の向上だけでなく、「それぞれの価値(考え方)を大事にする」「仲間と学び合うことで、安心して学べる学級にする」こともねらいとし、仲間関係も大事にして学び続けています。



1年5組

期末テストに向けて、朝の会、昼休み、帰りの会など、短い時間ですが、お互いに問題を出し合ったり、ボランティアの仲間や学習長達が作成してくれた予想問題に取り組んだりしました。短い時間でも、自然に集中できる支え合う仲間になっています。

